

Le Journal de Gien, 13 août 2020

## Les résistants ne sont pas oubliés



La cérémonie s'est déroulée en mode restreint et masqué, notamment pour les élus et le sous-préfet.

La cérémonie annuelle du Souvenir s'est tenue dimanche matin au carrefour de la Résistance en forêt d'Orléans, à l'occasion du 76<sup>e</sup> anniversaire des combats du maquis de Lorris.

En raison de la sécheresse et des contraintes sanitaires liées au Covid-19, cette cérémonie s'est tenue sans public et sans

porte-drapeaux, mais avec une délégation de l'harmonie-fanfare de Gien. Cet hommage était rendu par l'AFAM (Association des familles et amis des anciens du Maquis de Lorris), en présence de Régis Castro, sous-préfet de Montargis, des députés Claude de Ganay, Richard Ramos et Jean-Pierre Door, du sénateur Jean-

Pierre Sueur, des conseillers départementaux, de plusieurs maires et du Souvenir français.

**Albin Chalandon, ancien pilier du maquis**

Après le lever des couleurs, des roses et gerbes de fleurs ont été déposées aux cénotaphes. Puis, les noms des « Morts pour la France » ont été égrenés

devant la façade du mémorial avant les allocutions de Denis Godeau, président de l'AFAM, Valérie Martin, maire de Lorris, et du sous-préfet. Ce dernier a tenu à saluer la mémoire d'Albin Chalandon, ancien pilier du maquis de Lorris, décédé le 29 juillet dernier.

DANIEL BERTON